



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

Le Gabon vient d'atteindre la barre des 70 morts dus au Covid-19 et flirte avec celle des 500 cas actifs (499), selon les chiffres communiqués mercredi par le Copil. Lesquels font également état de 177 nouvelles contaminations (sur 5 691 tests réalisés) et de 141 guérisons de plus.

Page 4

DRAME

Un enseignant d'une quarantaine d'années est mort la semaine dernière au village Atong-Ville (30 km environ d'Oyem). Un suicide, selon toute vraisemblance, consécutif à une dispute avec sa compagne. Une hypothèse réfutée par sa famille. D'où l'enquête ouverte par le parquet.

Page 9

ET L'ARGENT DES ÉPARGNANTS ?

Le remboursement de leur épargne aux quelque 46 000 clients de la Postebank, déclarée en faillite en mars 2017, relève du casse-tête, voire de la quadrature du cercle. Le liquidateur nommé dans la foulée et dont la mission s'achève dans quatre mois pointe un niveau de recouvrement de créances beaucoup trop bas pour donner satisfaction aux épargnants. Du coup, les regards se tournent vers l'Etat, propriétaire de l'établissement. Mais sa marge de manœuvre est étroite.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Qu'y a-t-il de difficile à respecter les décisions qui sauvent et protègent et leur application ?

Les Gabonais sont-ils conscients du danger mortel qu'ils courent en refusant de respecter les mesures barrières édictées par le gouvernement pour freiner la propagation du Covid-19 ? Lesdites mesures ne sont-elles pas dans l'intérêt de nos populations ? Mais, nous résistons. C'est parce que le Covid-19 a muté et est devenu plus mortel qu'il a instruit les gens d'arrêter de faire respecter les gestes barrières. En tapant, s'il le faut, au porte-monnaie...

Comme on a la tête très "dure", on s'en fiche et les comportements inciviques continuent. Mais les gens d'arrêter, comme il fallait s'y attendre ont leur solution pour faire plier les récalcitrants. Surtout ceux-là qui violent les heures du couvre-feu. On le voit, aux check-points, c'est le recours à la violence et à l'humiliation. C'est dur à observer. Est-ce vraiment là, la meilleure solution ? Ne peuvent-ils pas être plus soft ? C'est vrai ces gens-là devraient être chez eux à cette heure-là, mais le traitement qu'il leur est réservé est tout sauf tolérable. Car, il est inadmissible qu'un gamin de l'âge de son petit-fils oblige une mamie ou un papy, ou encore une maman, à se mettre à genoux les bras en croix, à faire des pompes, ou à ramper au sol. Cela ne fait pas partie des ordres donnés. Et puis, c'est à rebours de nos traditions bantoues...

Oui, soyez intraitables avec ceux-là qui refusent de se protéger et de protéger les autres. Mais, pas d'humiliation quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit